



Edith Sedlmeier und Marion Ertl durften sich über ein Präsent freuen.

Foto: Ebnet

Kompetente Betreuung

Verwaltungsgemeinschaft freut sich über fachkundiges Team und gratuliert

Bubach. (ez) Mit der Grundschule Bubach weiß man in der Verwaltungsgemeinschaft ein „Schuldylldyll“. Von Seiten der Gemeinde Mamming wurde das Gebäude vollständig saniert und auch im Rahmen der Trägerschaft durch die Verwaltungsgemeinschaft bestens ausgestattet. Ein Gebäude lebt jedoch erst mit seinen Mitarbeitern und mit den Kindern.

Hierzu zählen auch Edith Sedlmeier und Marion Ertl, die die wichtige Aufgabe der Mittagsbetreuung inne haben. Seit 2019 beziehungsweise 2020 bringen sich beide Frauen dort engagiert und mit viel Herzblut in diesem Aufgabenbereich ein.

Nun haben sie im Rahmen einer speziellen Schulung für Mittagsbetreuerinnen, die durch das Bildungswerk des Bayerischen Landesverbandes des Katholischen Deutschen Frauenbundes e.V. angeboten wurde, in ihrem Fachbereich nochmals weitergebildet.

Praktische Anregungen

Die Schulung umfasste vier Blöcke mit insgesamt 32 Lehreinheiten, welche an vier Samstagen abgearbeitet wurde. Darin ist man auf ver-

schiedene Themenbereiche intensiv eingegangen. Gerade der Bezug zur Praxisarbeit, der gemeinsame Austausch und der Aufbau eines entsprechenden Netzwerkes kamen dabei zum Tragen.

Die Schulungen reichten vom entwicklungspsychologischen Stand des Schulkindes, der pädagogischen Grundlagen der Arbeit in der Mittagsbetreuung bis hin zur Organisation und Rahmenbedingungen in diesem Bereich. Die rechtliche Situation der Betreuerin, die Aufsichtspflicht oder auch das Spannungsfeld der Mittagsbetreuung wurden beleuchtet. Eingegangen wurde auf die Freispielpädagogik in ihren Grundzügen, die pädagogische Beobachtung als Basis des Handelns, auf Gruppenphasen und Gruppendynamik sowie auf Konflikte und Konfliktlösungen. Das Kompetenztraining zum Thema Grenzen und Grenzen setzen, Kommunikation oder auch die sinnvolle Organisation der Hausaufgabenbetreuung waren weitere Bereiche dieser umfassenden Schulungstage. Weiter durften die beiden erfahrenen Kräfte praktische Anregungen für die Arbeit und auch Gestaltungsmöglichkeiten mit nach Hause nehmen. Nun war vonseiten der Schule Rektorin Ulrike Nowak so-

wie von Seiten der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding Gemeinschaftsvorsitzender Gerald Rost, dessen Stellvertreterin Irmgard Eberl sowie Geschäftsleiter Alexander Rößler vor Ort, um den beiden Damen zur erfolgreichen Teilnahme an der Fortbildung zu gratulieren.

„Wir wissen unsere Kinder bei Euch sehr gut betreut“, begann Irmgard Eberl. Dass sich Edith Sedlmeier und Marion Ertl nun über diese Schulung weitergebildet haben, wertet sie als Zeichen ihres großen Engagements. Man sei sehr dankbar und auch stolz darauf, dass man solche Mitarbeiterinnen in den eigenen Reihen habe. Auch vonseiten der Schule werde die Arbeit, die hier täglich geleistet wird, sehr geschätzt.

Gerald Rost freute sich, dass die beiden Mitarbeiterinnen viele nützliche Informationen für ihre Arbeit und Material erhalten haben. Sie dürfen sich bestätigt wissen in ihrer Arbeit. Vonseiten der Verwaltungsgemeinschaft wolle man auch künftig ein offenes Ohr für die Belange hier haben. Kurze Wege und ein harmonisches Miteinander seien ein Gewinn für alle Beteiligten, allen voran für die Kinder, die hier bestens betreut werden.